

PREGUNTA PARA RESPUESTA POR ESCRITO QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘DESDOBLAMIENTO FUTURO EN LA RM-602’

Tras la infortunada puesta en marcha del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de 2012, que hubiese sustituido al de 1987, la realidad es que a día de hoy seguimos trabajando con el antiguo, del que nos separan más de treinta años.

La redacción del Plan de 2012, que lo hubiese reemplazado, recogía en un documento de la memoria de infraestructuras, entre otras actuaciones, dos importantes desdoblamientos en dos tramos del municipio cartagenero como vías complementarias de circunvalación a otras ya existentes.

Nos referimos, en primer lugar, al desdoblamiento entre la circunvalación de Cartagena y la carretera de Tentegorra, que partiría de la autopista Cartagena-Vera para continuar por el oeste de la ciudad hasta alcanzar la carretera de Tentegorra con 2,7 km.

Por último, el desdoblamiento del tramo Miranda-MU602 (carretera de Sabic) que viene a enlazar con la RM-2, autovía Alhama-Campo de Cartagena, próximo al vecino municipio de Fuente Álamo, que soporta una elevada presión de tráfico (7861 vehículos), entre pesados y generales.

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta al pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno volver a incorporar en la nueva redacción del PGOU el desdoblamiento de la RM-602 de Miranda a Sabic?

Cartagena, a 4 de agosto de 2021

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal Grupo Municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA